## Tony Gali y Dinorah López inauguran La Victoria



14 de Diciembre de 2018 Boletines

Puebla, Puebla. - El gobernador Tony Gali y la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Dinorah López de Gali, inauguraron en el parque Amalucan, la escultura de La Victoria del artista poblano Bernardo Luis López Artasánchez.

La pieza está elaborada de bronce y tiene una altura de 31 metros sobre una escultura metálica de 34 metros cubierta de aluminio, que se colocó en homenaje a las víctimas del sismo del 19 de septiembre de 2017. En este recinto las familias poblanas podrán disfrutar de diferentes áreas de esparcimiento y sana convivencia, convirtiéndose en un atractivo turístico más de la ciudad.

Estuvieron presentes los miembros del gabinete estatal, entre otros invitados especiales.